



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Fahrradbörse

Die Frühjahrs-Fahrradbörse findet am Samstag, 8. April von 8.30 Uhr bis 12 Uhr beim Neuen Volkshaus gegenüber dem Kultur- und Kongresshaus statt. Die Produkte können ab 8 Uhr abgegeben, die Erlöse bzw. die nicht verkauften Räder von 12 bis 12.30 Uhr abgeholt werden.

Der Frühling kündigt sich an und es dreht sich wieder alles um das Fahrrad. Verkauft werden Räder, Scooter, Roller. Besonders Kinderfahrräder werden schon als Ostergeschenke gerne gekauft. In den vergangenen Jahren haben sich alte Räder zum Verkaufsschlager entwickelt. Auch Sport- und Freizeiträder werden angeboten. Die Vermittlung der Fahrräder übernehmen die Mitglieder des Umweltausschusses.

